



SEÑALA EL CEESP

Economía requiere labor de IP y gobierno

LETICIA HERNÁNDEZ

l hernandezm@elfinanciero.com.mx

Mientras que a nivel global las expectativas para 2026 son las de una modesta mejora de la actividad económica, cada país tiene que estimular la confianza a nivel interno, y en el caso de México, sector privado y gobierno deben trabajar a favor de mejorar el nivel de vida de la población, señaló el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP).

“En nuestro país el compromiso es elevado y la responsabilidad, tanto del sector público, encargado de generar el mejor entorno para la inversión, como del sector privado, responsable de elevar la actividad productiva y la creación de empleo formal, es trabajar al unísono con un objetivo similar: mejorar el nivel de vida de la población”, señaló el CEESP en su análisis semanal.

El órgano de análisis del sector empresarial explicó que mejorar

FOCOS

Expectativa. El pronóstico de crecimiento del Fondo Monetario Internacional para la economía mexicana en 2026 es de 1.0%, 4 puntos menos que la previsión anterior.

Inquietud. El ajuste responde a una mayor preocupación por la coyuntura interna y externa que ha limitado la inversión productiva, el principal motor del crecimiento.

las expectativas hacia el 2026 en general se centra en las mejores políticas para hacer frente a los problemas de comercio internacional, al tiempo de generar un ambiente en donde prive el Estado de derecho y reglas claras para una mayor atracción de inversión productiva.

Agregó que, aunque para 2026 se espera una modesta mejora en la actividad económica global, es muy factible que siga debilitada ante la incertidumbre geopolítica y las tensiones comerciales, que seguramente se extenderán hacia el próximo año.

Añadió que lo preocupante es que la incertidumbre prolongada y un posible aumento de medidas proteccionistas podrían inhibir un mayor crecimiento en el mediano plazo.